
清水 私も非常に貴重な機会をいただきました。冒頭にも申し上げましたように、一方通行

の議論ではなく、議論を重ねていくことによって前に進んでいかなければいけない問題だと

思いますので、今日だけではなく、今後もいろいろな形で続けられたらと思います。今日は

ありがとうございました。 
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